

COMMUNIQUE DE PRESSE

Il y a ceux qui enterrent, qui renoncent et ceux qui, avec le Codef, lutteront jusqu'au bout pour conserver la chirurgie.

C'est une farce de mauvais goût qui a eu lieu à la cérémonie des vœux.

Pour l'heure, en attendant avec une fébrile impatience le RDV avec le premier Ministre, le Codef considère que la chirurgie est toujours en vie, entend ne pas baisser les bras et continue à mobiliser les usagers pour conserver la chirurgie et ses 6000 interventions annuelles.

Où, et dans quelles conditions matérielles, iront se faire opérer les patients de notre bassin de vie ?

Pour que vive notre Centre Hospitalier et son activité chirurgicale restons mobilisés, **NON à la fermeture de la chirurgie.**

Non à l'enterrement, **OUI** à la vie, c'est le but de l'hôpital de la préserver!

Le 25 Janvier 2018